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      Аннотация

    
        
          Выпускная работа посвящена разработке автономной системы электроснабжения маломерного судна в программной среде MATLAB/Simulink, которая будет демонстрировать эксплуатационные характеристики маломерного судна, где в качестве главного судового электродвигателя используется два бесколлекторных двигателя постоянного тока, каждый мощностью по 20 кВт. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ существующих автономных сетей электроснабжения, составление требований к ней. 2. Расчет параметров, необходимых для выбора электродвигателя, аккумуляторной батареи, гребного винта. 3. Разработка модели электропривода маломерного судна. Модель была построена по параметрам, взятым из паспорта электродвигателя, паспорта аккумуляторной батареи и параметрам, которые были рассчитаны в ходе работы. В результате работы были получены эксплуатационные характеристики электропривода и составлены рекомендации для разработанной модели.
        

        
          The graduate work is devoted to development of the autonomous system of power supply of small size vessel in MATLAB/Simulink programming environment, which will demonstrate the operational characteristics of small size vessel, where as the main marine electric motor two commutatorless DC motors, each rated at 20 kW are used. Tasks solved in the course of work: 1. Analysis of existing autonomous power supply networks, drawing up requirements of it. 2. Calculation of parameters required for the choice of electric motor, battery, propeller. 3. Development of electric drive model for small ship. Model was built according to parameters taken from motor passport, battery passport and parameters calculated in the course of work. As a result of work operational characteristics of the electric drive were received and recommendations for the developed model were made.
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